

Dr. August Konkell, Crónicas, sesión 10, Ubicación del templo

© 2024 Gus Konkell y Ted Hildebrandt

Este es el Dr. August Konkell en su enseñanza sobre los libros de Crónicas. Esta es la sesión 10, Ubicación del templo.

La promesa a David comienza cuando David es hecho rey, y el significado de que David sea hecho rey continúa con su atención al arca y su traslado a Jerusalén.

Pero, por supuesto, David hizo mucho más que construir el templo, y todos sabemos que David fue el constructor del imperio, por lo que el Cronista no omite esa parte de la historia en la que David extiende su territorio desde alrededor de Jerusalén y Judá hasta una gran zona de la que recogía tributos. Pero el enfoque del Cronista siempre vuelve a lo que es realmente importante en el imperio de David. Lo significativo no es el hecho de que David haya conquistado a los arameos hasta Zoba en la cordillera del Líbano, y a los amonitas, moabitas y edomitas hasta el golfo de Aqaba, y a los filisteos prácticamente hasta el Mediterráneo.

Pero el significado del reino de David es que él hizo los preparativos para el templo porque, después de todo, el reino de David no es el imperio. El reino de David es el templo que representa el reino de Dios. Entonces, en nuestro esquema, hemos pasado a otra etapa.

Hemos visto la nación prometedor. Ahora hemos visto el reino fundado de modo que sea un gran territorio sobre el cual gobierna David. Pero ahora la mayor cantidad de detalles del Cronista se referirá a sus preparativos para el templo.

Tome nota, por favor, que la mayor parte de la historia de todos los libros de Samuel está cubierta por el Cronista en unos diez capítulos, del 10 al 20, en los que simplemente hace evidente la forma en que David se convirtió en rey de un imperio. Y todos los detalles que ocupan 1 y 2 Samuel se pueden resumir en ese breve espacio. Sólo necesitas saber que existe un imperio de David.

Ahora lo que usted necesita saber, y esto va a ocupar otros casi diez capítulos, al hablar de David haciendo preparativos para el templo, que es el reino de Dios. Los preparativos para el templo comienzan de manera bastante desfavorable. Comienzan describiendo la forma en que se elige el sitio del templo.

Ahora bien, esta no es una historia feliz en Samuel, ni tampoco es una historia feliz en Crónicas. La versión que tiene el Cronista en realidad es algo variante de la versión de Samuel porque tiene un texto diferente al que se nos ha conservado en Samuel. Pero todo empieza contando soldados.

Una de las cosas que está mal y delata una falta de fidelidad es cuando empiezas a depender de los soldados y a contar tu ejército para protegerte. Y en muchos sentidos esto es una prueba. Entonces, David decide que debe averiguar cuántas tropas tiene.

Ahora, por supuesto, estamos acostumbrados a eso. Hacemos censos todo el tiempo. Me han contado no sé cuántas veces en mi vida, sobre todo para que me paguen impuestos, pero también porque el gobierno federal de Canadá quiere registros de todo tipo de cosas sobre su gente, quiénes son y dónde viven y lo que trabajan.

David solo quería un poco más de control sobre este vasto imperio suyo y su trabajo de guerrero cree que no es una buena idea. No hay ninguna razón para que lo haga. Sin embargo, lo que sucede aquí es que la forma en que el Cronista cuenta la historia es sorprendentemente diferente de la forma en que la lees en Samuel.

En Samuel la prueba de David viene del Señor y en cierto modo es porque David ha tenido demasiada confianza en sí mismo y ha confiado demasiado en sus propios guerreros y en sí mismo. Y entonces Dios lo está probando y juzgando. El Cronista no lo expresa así.

El Cronista dice, y en la mayoría de sus traducciones, leerán esto como un nombre porque está en mayúscula que fue Satanás quien tentó a David. Ahora, quiero cuestionar la elección del traductor al convertir ese nombre personal del diablo. Y es por eso que quiero cuestionar la decisión del traductor de convertir ese nombre en un nombre personal del diablo.

Ese es el nombre personal del diablo cuando llegamos al Nuevo Testamento. Él es el príncipe de los demonios, y es el tentador original, y así sucesivamente. Sin embargo, en la Biblia hebrea, el término Satanás no es un nombre personal.

Es simplemente un sustantivo común. Está escrito así, Satanás, y simplemente significa opositor. Alguien que podría traicionarte.

Alguien que podría llevarte a hacer algo incorrecto. Y por eso mencioné anteriormente que cuando David estaba en Siclag, el líder militar filisteo quería llevarse a David y a sus hombres consigo como parte de las tropas para disputar a Israel. Y el otro filisteo dijo que no, que es un Satanás.

Ahora bien, no querían decir que fuera un demonio de ningún tipo. Simplemente dijeron que en realidad no está de nuestro lado. Él es aquel sobre quien los israelitas dijeron que Saúl había matado a sus miles y David había matado a sus diez mil.

Y si llevamos a David con nosotros cuando estemos en el fragor de la batalla , puede volverse contra nosotros y unirse al bando de Saúl. Es un Satán. Ahora bien, no hay evidencia lingüística que sugiera que el cronista esté usando este término de otra manera que no sea su significado muy común.

Ahora, claramente, en este punto está interpretando a Samuel. Y no niega que Dios fue quien estaba trayendo la prueba a David. Pero, ¿cómo llegó a David esa prueba de Dios? Bueno, el Cronista sugiere que fue un Satán.

En otras palabras, en algún lugar entre los generales de David o en algún lugar entre sus tropas, hubo alguien que dijo Bueno, ya sabes, tenemos que contar nuestros ejércitos aquí. Llegamos a saber dónde nos encontramos en términos de nuestras defensas y procedimientos militares. Y entonces, deberíamos realizar todo este censo.

Y así, David envía a Joab a recorrer las 12 tribus de Israel, para su disgusto, para contar a todos los soldados. Ahora, sólo quiero señalar que, para mí, ese es mucho más probable el significado del cronista, y es casi imposible pensar que el significado del Cronista es que en realidad era el diablo. Si el significado del cronista es que este era el diablo, entonces el cronista llega a estar en contradicción con los libros de Samuel porque Dios no usa al diablo.

Pero Dios tiene sus instrumentos humanos de otras maneras que sí usa, lo cual me parece mucho más probable de lo que hablaba el cronista. Entonces, el resultado, como sabemos, es que estalla una plaga porque esto desagrada mucho a Dios, y David lamenta el hecho de que esta plaga haya estallado y en realidad se le ha dado una opción. Ya sabes, ¿qué quieres para que pare esta plaga? Y David dice, bueno, el juicio debería ser sobre mí.

No debería recaer sobre estas otras personas que en realidad son simplemente inocentes. Son víctimas. Entonces, el resto del capítulo habla de la confesión de David y del punto en el que el ángel destructor, el malach , el mensajero que ha provocado la plaga, es detenido.

En las Crónicas se le ve portando una espada y como un intermediario observado. Samuel no dice eso, pero claro, lo que el cronista está haciendo a estas alturas es usar una versión de Samuel que sí dice eso. Entonces, lo que está claro es que Dios estaba llevando a cabo esta plaga por medio de su mensajero y que fue detenida en un sitio en particular.

Era un lugar de trilla. Ahora, en la antigüedad, no había cosechadoras, lo que solíamos llamar cosechadoras, estas máquinas grandes que pueden rodar por el campo y arrancar todas las semillas de los granos y ponerlas en una tolva. En cambio, las recogías, las atabas en manojos y luego tenías un área aplanada, generalmente

algo elevada, para que pudieras respirar la brisa, y golpeabas las semillas, y el viento se llevaba la paja.

Entonces eso es lo que se entiende por la era donde se detiene la plaga. Entonces, esta era entonces se convierte en el sitio que David dedica, y se afirma en términos de señales como las que ocurrieron cuando se dedicó el tabernáculo al final del libro de Éxodo capítulo 34, donde David ofrece el sacrificio y el fuego. consume el sacrificio a Salomón. El encargo de David a Salomón.

Este es un encargo personal que David le da a Salomón, y le explica que lo que está haciendo es lo más importante que jamás haya hecho. No está hablando de la construcción de su imperio, sino que está hablando del trono, el palacio que representará el gobierno de Dios, y eso sucede a través de la reunión de David de todos los materiales y sucede a través de su encargo a todos los líderes de Israel que necesitan apoyar a Salomón. Entonces, este es el comienzo de lo más importante para el cronista de una narración bastante larga ahora en la que busca contarnos lo crítico de la vida de David, que fue su preparación para ese templo que iba a representar el reino de Dios.

Este es el Dr. August Kunkel en su enseñanza sobre los libros de Crónicas. Esta es la sesión 10, Ubicación del templo.